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8月本例会（納涼会） 

日時 8月23日（金）17:00～20:00 

場所 夢Café （センター北駅前） 

司会 今城高之 受付 今城宏子 

~次第∼ 

1. 会開点鐘     会長 

2. ワイズソング・ワイズの信条  一同 

3. 今月の聖句・祈祷  担当主事 

4. ゲスト・ビジター紹介   司会 

5. 会長挨拶 

6. 協議・検討事項 

  ①You ＆ Iコンサート準備について 

  ②ミャンマーの市民支援チャリティーコン 

 サートについて     遠藤真理さん 

7. 今後の行事予定 

8. 活動報告 

9. YMCA報告 

10. Happy Birthday 

 辻 剛さん （8/30） 

7. スマイル・アピール等 

8. 納涼懇親会                       

 

今月の聖句 

平和を実現する人は、 

幸いである、その人たちは 

神の子と呼ばれる。 

（マタイによる福音書 5章9節） 

                     ∼2024-25年度主題～ 

国際会長    チャーミング・シェン（台湾）  “Sunshine and Smile” 

アジア太平洋地域会長  ジョウン・ウオン（香港）  “Make a Great Impact” 

東日本区理事  山田公平（宇都宮Ｃ）      “Our Future Direction” 

湘南・沖縄部長 久保勝昭（横浜つるみＣ）      “共に出会い、共に喜びを！” 

クラブ会長   鈴木 茂                              “受けるよりも、与えるは幸いなり” 

巻頭メッセージ 

～今年度クラブ役員～ 
会長  鈴木 茂 
副会長 坂口 直樹 
書記  大野 君枝 
会計  鈴木 恭子 
直前会長 今城 高之 
監事   辻 剛  

今 年も、平和を考え、平和を祈る8月がやってき

ました。 

今、この瞬間にも、世界のあちらこちらで人と人との闘い

が繰り広げられており、戦場にいる兵士たちだけではな

く、むしろより多くの人たち、中でも子供や老人たちが傷

つき、命を落としている現実があります。 

8月には多くの教会で平和を祈る礼拝が守られます。 

その際にはイザヤ書、 ミカ書の御言葉が語られたことと思います。 旧約聖

書には、キリストの生誕を遡る8～10紀前の預言者イザヤとミカが伝えた言

葉が記されていますが、イザヤ書2章4節、ミカ書4章3節には 夫々、「終わ

りの日には・・・彼らは剣を打ち直して鋤とし、槍を打ち直して鎌とする。国は

国に向かって剣を上げず、もはや戦うことを学ばない。」とあります。 ほぼ同

時代の2人の預言者が、混沌とした戦いの世に向けて神の言葉を伝え、平

和を希求したものとされています。 それからおおよそ3千年が過ぎた現在、 

その間に、キリストがこの世に生まれ、自らの死をもって愛の尊さを教え、これ

ほど多くの人たちがキリストの愛を信じました。 また、その間に、人類は驚くべ

き発展を遂げ、より賢くなったはずですが、未だに戦い続けるのは何故でしょう

か。 戦いが起こる理由を上げれば限りありません。 往々にして、それは為

政者により美化され、喧伝され、人々はそれを受け入れるか、あるいは抗うこ

とができず、国自体が戦いへの道へ進んでゆきます。 また、為政者により示

された開戦理由が何であれ、勝利に終わろうが敗戦に終わろうが関係なく、

結末は、多くの人々の尊い命との引き換えにもたらされます。 最愛の人を

失った大勢の人々の嘆きと悲しみに満たされます。 幸せなことに、私たちの

国は過去80年程の間戦火に見舞われることはありませんでした。 先の敗

戦の余りにも大きな悲劇が80年間の平和？をもたらしたというのは皮肉なこ

とです。 ただ、その間、自らの国土が戦禍に見舞われなかったとはいえ、他

者の戦いに加担しなかった、あるいは、その阻止を怠ったことはなかったでしょ

うか。 私たちは、自分が小さく、力のないものだと諦めてしまい平和への努

力を怠ってはいないでしょうか。 礼拝で牧師は「神様、どうか私たちを平和

の道具としてお使い下さい」と祈り、私たちは「アーメン」と答えたことを忘れず

に、これからの日々を過ごしていきたいものと思います。     （完） 

平和への思い      今城 高之 
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日時：2024 年7月26日（金）17:30-19:00   

場所：かけはし都筑 

出席者：今城H・T、鈴木S・K、森山、エスキルドセン、 

  大野、辻Ta・Tu、坂口 （10名） 

ゲスト・ビジター：久保 勝昭部長、横田孝久さん、 

司会：辻 剛  受付・記録：坂口 直樹 

 

1.会長による開会点鐘に続き、ワイズソングとワイズの信条を

全員で唱和した。 

2.今月の聖句の朗読と祈祷を会長が行った。 

3.会長挨拶・ゲスト紹介 

 ・今年度初めての本例会に久保部長の公式訪問を得て開

催できることを感謝。 

 ・健康に留意しメンバー相互に支えるクラブ運営を目指す。 

 ・湘南・沖縄部の久々の部長となられた久保部長の紹介。 

4.2024年度～2025年度クラブ総会（議長 鈴木会長） 

 第1号議案 2023年度～2024年度事業報告 

  （今城直 前会長） 

 ①You & I コンサートの開催、②富士山移動例会、 

  ③3名の新規会員入会等について説明があり承認され   

  た。詳細は7月号クラブブリテンに掲載。 

 第２号議案 2023年度～2024年度決算報告  

 （横田直前会計、辻監事） 

  横田さんから決算報告、並びに辻会計監事から会計監

査報告があり承認された。 

 第３号議案 2024年度～2025年度活動方針  

 （鈴木会長） 

  本年度の活動方針につき説明、スローガン「受けるよりも、

与えるは幸いなり」について承認された。 

 第４号議案 2024年度～2025年度行事予定  

 （鈴木会長） 

   原案通り承認された。 

 第５号議案 2024年度～2025年度役割分担  

 （鈴木会長） 

   原案通り承認された。 

 第６号議案 2024年度～2025年度クラブ運営体制  

 (鈴木会長) 

 原案通り承認された。 

 第７号議案 2024年度～2025年度予算   

 （鈴木恭子会計） 

  本年度収支予算の説明があり原案通り承認された。 

5. 2024年度～2025年度クラブ役員就任式   

 久保勝昭湘南・沖縄部長立ち合いの下、会長引継ぎ・

役員就任式を行った。 

 

6.湘南・沖縄部長公式訪問・ご挨拶（ 久保勝昭 部長） 

 20年ぶりの部長として「共にささえあい、共によろこびを」をス

ローガンに掲げた。他のクラブとの交流も大切にYMCAとの協

力も得て盛り上げていきたい旨の方針について説明あり。 

7.今後のクラブ行事予定・報告事項など 

  ・8月本例会（納涼会）について 8月23日金17:00 

＠夢カフェ 

・You & I コンサート：9/28（土） 

・前期区費納期8/15、会費納入のお願い。 

・9月本例会9/27（金）：休会 

8.YMCA・部・他クラブ行事 

・横浜クラブ納涼会 8/22(木)、18:00、当方より、鈴木

会長、今城直前会長が出席予定。＠カフェドゥラプレス 

・横浜YMCA AIDS文化フォーラム：8/2-4、 

 ＠かながわ県民センター 

・YMCAフェスタ：9/23(月・休）＠とつかYMCA 

・チャリテイーラン：10/19（土）＠臨港パーク 

・湘南・沖縄部大会：10/26（土）＠とつかYMCA 

・社協ボランティア交流会 8/7(水）＠都筑区社協 

9.アピール・報告 

・東日本区関連：サポートファンドの紹介があった 

・湘南・沖縄部：第1回部評議会7/27土、とつかYMCA 

・クラブ活動 :TKB：8/21（水）開催 

・YMCA報告：森山真治担当主事から北Y夏のプログラム   

の紹介があった。 

10. Happy Birthday 

 11日岡田美和さん、17日坂口直樹さん、 

 31日今城高之さん 

11.閉会点鐘 鈴木会長 

 閉会後懇親会：於・「ヴァンサン」（サウスウッド２階） 

本例会報告    報告：坂口直樹 

 （久保部長司式のもと就任式に臨む今年度役員） 
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北YMCAの発達・教育支援プログラムでは夏休みの特別プロ

グラムを実施しております。 

幼児のお子さんを対象とした、児童発達支援では、工作で

作ったおもちゃを使って、水遊びをしたり、プールで運動会をし

たり、プログラミングをしたりといつものクラスとは少し違ったプログ

ラムを行いました。普段は水泳と体操の運動療育が中心とな

りますが、夏休みは工作などを行うことで、巧緻性を育むことも

ねらいとしました。 

子どもたちは、自分だけの作品を作って夏ならではの水遊び

などができ、とても楽しそうに参加している様子がみられました。 

指導する私たちにとっても、普段と違うプログラムを行うこと

で、子どもたちの新たな一面を見ることもでき、大変有意義な

時間となりました。 

また、小学生以上のお子さんを対象としたものでは、バラン

ススイム（水泳）、体育大好き（体操）、プログラミングのプ

ログラムを実施しました。久しぶりにYMCAに足を運ぶメンバー

や、児童発達支援を卒業した小学生の参加もあり、リーダー

たちも再会を喜んでいました。どのプログラムも、初めての子も、

苦手な子も楽しんで参加をできるように準備をしていますが、

小学生は特にどんどんとスキルがあがっていく様子も見られま

す。ひとり一人のス

キルや特性に合わ

せ て、そ れ ぞ れ の

ペースを大切にした

プログラムを実施す

るようにしています。 

 夏休みのプログラ

ムを実施するにあた

り、多くのリーダーの

みなさんにご協力をいただき、感

謝しております。どのようにプログ

ラムを行ったら、安全で、子ども

たちにとって夏休みの楽しい思い

出になるかを、一緒に考えてくだ

さいました。夏休みのプログラム

が終わった後も、引き続きリー

ダーのみなさんと一緒に、子ども

たちにとって有意義なプログラム

を実施できるようにしてまいりま

す。           （以上） 

北YMCA便り    横浜北YMCA オルタナティブ事業部 水上 真帆 

「宗教とＡＩＤＳ Ｐａｒｔ１９」  

なぜ宗教？ 宗教はどう伝える？  

（8/3（土）13:00~15:00） 

 

《パネリスト》 平良愛香 古川潤哉 ナナさん  

   宮崎豊久  

《司会》  岩室紳也 

５名の方々が登壇され、それぞれの立場から話し合い

ました。 

今ネットの普及でいろいろな情報にアクセスしやすくな

り、また疑問に答え、文章や画像を作成してくれます。

そこで新しいタイプのものに、真理を求めることが、イン

ターネットの世界で起きています。関心のある情報だけ

求めるので、考え方や関心が狭くなってきます。 

● 宗教、、わかっているけれど、どうにもならない時に

宗教性が、、 

● 宗教（キリスト教 仏教）は真理を求める時、歴

史的なことや教えを深く追求することが求められま

す。そこでは人と人との話し合いがあり、コミュニティ

が生まれます。 

● ネット社会では個人の関心が強く、狭くなりやすい

ので宗教が大切となるのでは、、、 

 

壇上の５名の方々は、２時間休みなく熱心に話し合

いました。とても勉強になりました。 

                     岡田美和 記 

参加報告 去る8月2日より4日まで行われた第31回AIDS文化フォーラム in Yokohama（今年のテー

マ “伝えるむずかしさ”）の2日目の19回目となる「宗教とAIDS」のセッションに岡田美和ワイズ

が参加され、以下の所感を伝えてくれたので掲載します。 
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日時：2024年7月27日（土）15:00-17:00 

会場：湘南とつかYMCA 

出席者：会場16名、委任状8名、計24名（定員28名・

役職兼務調整）、監事１名。 

当クラブ出席者：鈴木（会長）、坂口（副会長） 

     辻（部監事） 

 会議は板崎 部書記の司会のもとに進められ、久保勝昭

部長の開会点鐘、出席者によるワイズソングの斉唱、ワイズ

の信条の唱和、阿部正伴・部担当主事による聖書朗読・開

会祈祷、久保部長による新年度に当っての挨拶がありまし

た。 

次いで、久保部長の議長のもとで議事に入り、次の諸議

案が提案書・資料の通り議決、承認されました。 

第1号議案 2023－24年度事業報告 

   提案者：黒川 勝直前部長 

第2号議案 2023－24年度会計決算報告・監査報告 

   提案者:黒川勝直前部長及び辻監事 

第3号議案 2024-25年度会計予算案 

   提案者：千葉裕子部会計 

第4号議案 2024-25年度部大会について 

   提案者：久保勝昭部長 

第5号議案 部則改訂委員会発足について 

   提案者：久保勝昭部長 

  

 第2号議案の会計決算報告では、決算承認に合わせて、

当初の2023-24年度予算には計上されていなかった特別

会計繰入金に関し、一般会計の次期繰越金バランス是正

並びに新クラブ設立支援準備金確保の観点から、300千円

繰り入れることが承認されました。                   

 第4号議案の2024-25年度部大会は、2024年10月

26日（土）14:00-16:00、湘南とつかYMCAで開催し、

日本バプテスト同盟 大師新生教会牧師の益 巌氏に「アル

コール依存症からの回復～寿地区での経験から～」と題する

テーマで、基調講演をお願いすることが承認されました。 

第5号議案の部則改訂委員会発足に関しては、2023-

24年度第3回評議会で決定した「部の名称変更」に関し、

部則第5章「改定等」第19条「改正」第1項に基づき、次の

要項で「部則改正委員会」を立ち上げて審議し、部評議会

に提案することが承認されました。 

〇構成員：部長、直前部長、次期部長、書記、会計、

   各クラブ会長。 

        なお、監事がオブザーバーとして参加。 

〇審議機関   ：2024年8月～10月 

〇部評議会へ提案：2024年11月30日 

【報告・連絡】 

部長、各事業主査、クラブ会長及び部担当主事から、以

下の説明、報告がありました。 

＊ 久 保 部 長 ：9月23日 に と つ かYMCAで 開 催 さ れ る

「YMCAフェスタ」の説明ならびに去る7月13日（土）に

開催された東日本区役員会の報告。 

＊事業主査報告：地域・Yサ、会員増強、国際・交流、

ユースの各事業主査より担当事業の今期方針、事業の

進め方等についての報告（紙面による報告を含む）。 

＊各クラブ会長：つづきクラブからは、9月28日（土）開催

予定のYou & I コンサートについての説明と参加依頼を

行ないました。 

＊YMCA報告：阿部正伴担当主事より、8/2-4日開催予

定のAIDS文化フォーラム、9/6-8日開催予定のユースボ

ランテイア・フォーラム、9/23日開催予定のYMCAフェスタ

に関する説明。 

【他部からのアピール】 

＊東新部の石田孝次ワイズ（部会計、東京多摩スマイ

ル）から、10月5日（土）13:30-16:30、東京YMCA

東陽町センターで開催予定の東新部大会についてのア

ピールがありました。 

【監事講評】 

＊最後に辻 剛部監事の講評を経て、久保部長による閉

会点鐘があり、湘南・沖縄部評議会が終了。 （完） 

 

※久保新部長による「2024-25年度部長方針と事業計     

   画」を本誌P5に掲載 

会議参加報告 2024－25年度 湘南・沖縄部 第1回評議会 報告    鈴木 茂 

例会出席者 12名 在籍会員数 16名 

 メンバー 10名 月間出席者 10名 

 ビジター 1名 メーキャップ 1名 

 ゲスト 1名 月間出席率 69％ 
    

各種記録 当月実績 年度累計  

 スマイル 0円 0円  

（7月実績） 
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先月から折り紙の先生および制作担当の林さん

が、お嬢様の出産お手伝いのため、当面グループか

ら抜けられることになり自立せざるを得なくなったメン

バーは大慌て！ 

眼も悪く、指の動きも問題ありの面々で、なんとか

「出目金」の折り紙をこしらえました。できてみれば

「可愛い！」と自己満足の世界！ 9月、10月と

自立は続きます。9月は「満月うさぎ」を、10月は

「コスモス」を作成の予定です。本を見て作るのは大

変難しいですが、スマホで折り紙の折り方を検索す

ると、簡単な作り方を丁寧に教えてくれることがわか

り、もっぱらスマホ頼りです！みんなで頑張ります！ 

 

1．部長主題「共に支え合い~共によろこびを」 “Support Each Other Enjoy Together” 

2．基本方針 

2004～05年度に初めて部長を務めさせて頂きました。あれから約20年もたってしまいました。 当時

は、クラブ数を増やす、会員を増強する、この2点に特化して部も一丸となって活動していた様に思いま

す。 2020年から始まったコロナ禍は部やクラブの活動に多大な弊害をもたらしましたが、また新しい伝

達の手法（ズーム）等も生まれました。 

今期は、20年前のことを思い出しながら地域・Ｙサ事業、会員増強、国際交流、ユースと全般に渡っ

て「共に支え合い~共によろこびを」を実現するために「何ができるのか」「何をすべきか」をYMCAとの協

働の中から発見し発展させていきたい。 

3．活動計画 

☆地域 ・Yサ  ①横浜YMCA・各ブランチ、地域との繫がりを深め、クラブ間の交流を目的とした 

             イベントを １回程度開催したい。 

☆会員増強   ①現在、新クラブが進行中である。部として出来るだけのサポートをする。 

                ②クラブ間の情報活動を活発にし、増強につなげる。 

   ☆国際交流     ①DBC・IBCの意義について意見交換の場を設ける。 

                          ②既に経験し、また実行しているクラブの話を聞く。 

   ☆ユース       ①YMCAの活動に着目し、資金の援助、活動の支援を行う。 

2024-25年度部長方針と事業計画 

TKB活動報告 

久保勝昭 湘南・沖縄部長 

 Tsuzuki Kawaii Ba-chans  
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You & I コンサート間近！今年のコンサート開催まで1カ月余りとなりました。 

今年も皆様に素敵な音楽をお届けできると思います。 

ご来場を心よりお待ちしています。 

私たちのクラブが発行するブリテンのバックナン

バーが、我々の所属する「ワイズメンズクラブ東日

本区」のWEBサイト（ ワイズメンズクラブ東日本

区 (ys-east.or.jp) ）からご覧になれます。ご利用く

ださい。また、我クラブのFacebookページには

折々の記事を掲載掲載しています。ご覧いただき、

ご意見などご投稿ください。(20+) Facebook  
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▽
暑
さ
の
記
録
が
再
三
更
新
さ
れ
て
い
ま

す
。
皆
様
お
変
わ
り
ご
ざ
い
ま
せ
ん
か
。

洪
水
や
地
震
な
ど
の
自
然
災
害
で
被
害
を

被
ら
れ
た
皆
様
に
は
心
よ
り
お
見
舞
い
申

し
上
げ
ま
す
▽
パ
リ
・
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が

開
催
さ
れ
、
冷
房
の
効
い
た
部
屋
で
の 

ＴⅤ

観
戦
の
毎
日
と
な
り
、
体
調
に
異
変

を
来
さ
れ
た
方
も
多
い
と
思
い
ま
す
。 

▽
様
々
な
競
技
に
熱
中
し
な
が
ら
言
う
の

も
な
ん
で
す
が
、
今
の
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
は

国
威
発
揚
に
は
役
立
っ
て
も
平
和
の
祭
典

と
は
言
い
難
く
、
世
界
平
和
に
貢
献
し
て

い
る
と
は
到
底
考
え
ら
れ
ま
せ
ん
で
し

た
。
金
権
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
元
締
め
バ
ッ

ハ
氏
退
任
の
報
で
少
し
は
慰
め
ら
れ
ま
し

た
が
▽
そ
れ
に
し
て
も
、
芸
術
と
合
理
主

義
の
国
、
編
集
子
が
か
つ
て
住
ま
っ
て
い

た
辺
り
が
会
場
と
な
っ
て
い
た
こ
と
も
あ

る
が
、
フ
ラ
ン
ス
の
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
運
営

手
腕
に
は
拍
手
を
ま
す
。
閉
会
式
の
翌
日

に
は
コ
ン
コ
ル
ド
広
場
仮
設
会
場
の
撤
去

作
業
を
開
始
し
た
手
際
の
良
さ
に
も
驚
き

で
す
▽
さ
て
、
そ
う
こ
う
し
て
い
る
う
ち

に
、
我
が
ク
ラ
ブ
の
メ
イ
ン
イ
ベ
ン
ト
、

コ
ン
サ
ー
ト
開
催
ま
で
僅
か
４
０
日
ば
か

り
と
な
っ
た
。
一
応
、
や
る
べ
き
こ
と
は

や
っ
た
と
思
う
の
で
、
後
は
祈
り
つ
つ
結

果
を
待
つ
の
み
。
皆
さ
ん
、
是
非
ご
来
場

お
願
い
し
ま
す
！ 

 
 

（
編
集
子
） 

https://ys-east.or.jp/club-news/club_news_area/cn-shonan-okinawa/yokohama-tsuzuki-ym#gsc.tab=0
https://ys-east.or.jp/club-news/club_news_area/cn-shonan-okinawa/yokohama-tsuzuki-ym#gsc.tab=0
https://www.facebook.com/ys.yokohama.tsuzuki

